Spielenachmittag – kann ganz schön spannend sein

Es war nicht nur Mikado, das volle Konzentration verlangte, auch bei den vielen anderen Spielen, die an diesem Nachmittag am Programm standen, wurde den Teilnehmer/innen nicht fad.

Mit dem nächsten Freizeitclub beginnt das Frühjahr/Sommer – Programm 2017. Weil das Kekse – Backen im Herbst ein ausgesprochener Hit war, wiederholen wir es und beginnen das zweite Club Halbjahr damit. Wir treffen uns am 4. März 2017 um 1400 Uhr beim Aktivshop.

Das komplette Programm für Frühjahr/Sommer 2017 ist auf der Homepage des Freizeitclubs.: http://freizeitclub-ried.blogspot.co.at





